

「おじゃまします！1年生です」～1年生学校探検～

〇5月15日



コンコン

「失礼します。」

校長室に大勢の子どもたちがやってきました。
少し緊張した顔つき。そんな顔は入学式以来。

今日は1年生の学校見学の日です。



「大きなイス。」

「すごい電話。」

「園長先生の部屋より広い」

「住んでみたい」

口々に感想を述べ、周りを見回しています。

小さな1年生が来ると、校長室が一層大きく見えてきます。

「失礼しました。」

子どもたちがいなくなると静まり返る部屋。

子どもたちの力は魔法のよう…。

いなくなると、元の寂しい部屋にもどってしまいました。

「よし、よし、全部よし！」～内科検診～

〇5月15日



今週は全学年が内科検診を受けています。

担当は学校医の大井先生。

水色のついたての向こうでは聴診器が当てられています。

「よし、よし、成長もよし。はい、全部よし。」

はじめは緊張気味だった子どもたちも大井先生の明るい声につられて笑顔になっていきます。

「ありがとうございました。」

「あいさつもよし！」

健康を診てもらっていたのに、ほめられてしまいました。体も礼儀も健康なようです。